



Kleiner Tiger ist los

Berenbostel (ho). „Nicht über die Linie malen“, ruft Siegfried Hase. Der Mitarbeiter der Marketingabteilung von Möbel Hesse gestaltet mit zehn Kindern aus Garbsen eine große, weiße Wand im Kinderland des Einrichtungshauses. „Schon seit der Einweihung des Neubaus stand fest, dass Kinder die Mauer bemalen sollen“, erzählt er. Als Ferienpassaktion wird das Vorhaben jetzt verwirklicht. Freihändig hat Hase eine kleine Vorlage mit Janosch-Motiven gezeichnet, diese auf die weiße Wand projiziert und die Konturen der groß proportionier-

ten Bilder abgezeichnet. Die zehn jungen Maler sind angerückt, um die Flächen mit Wandfarben zu kolorieren. „Das Bild passt in die Spiellandschaft. Außerdem sind die Figuren von Janosch bei Kindern beliebt“, meint Hases Kollegin Ellen Christoph. Ausgemalt werden auch der kleine Tiger und die Tigerente – bei Hesse sei nun nicht mehr nur der Bär los, sondern eben auch der kleine Tiger. Für die Malaktion sollen zwei Tage reichen. Eine der Wand-Gestalten trägt eine große Tafel. Auf ihr werden die jungen Maler unterzeichnen. Hoffmann